

Un hito sin precedentes: se realizó la primera caminata privada en el espacio, con una duración aproximada de dos horas

Principal



Publicada el: 12/09/24	Visitas: 58
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-hito-sin-precedentes-se-realizo-la-primera-caminata-privada-en-el-espacio-con-una-duracion-aproximada-de-dos-horas_2227.php

**UN HITO SIN
PRECEDENTES: SE
REALIZÓ LA PRIMERA
CAMINATA PRIVADA EN
EL ESPACIO, CON UNA
DURACIÓN APROXIMADA
DE DOS HORAS**

Principal

Un hito sin precedentes: se realizó la primera caminata privada en el espacio, con una duración aproximada de dos horas

Un evento histórico: se llevó a cabo la primera caminata espacial privada, que se extendió por alrededor de dos horas.

Primera Caminata Espacial de Astronautas No Profesionales

Este jueves, la tripulación de Polaris Dawn llevó a cabo la primera caminata espacial ejecutada por astronautas no profesionales, durando un total de una hora y 46 minutos desde la cápsula Dragon.

Las imágenes del evento fueron transmitidas a través de la webcam de SpaceX.

"La caminata de Polaris Dawn ha sido completada, y marca la primera vez que astronautas privados realizan este paseo desde una nave comercial", comunicó SpaceX en sus redes sociales.

Detalles de la Misión

Los protagonistas de esta histórica salida fueron el empresario Jared Isaacman y la empleada de SpaceX, Sarah Gillis.

La actividad extravehicular (EVA) comenzó oficialmente a las 10:12 GMT, momento en que el oxígeno comenzó a fluir en los trajes de los astronautas. "¡La primera caminata espacial desde Dragon comenzó!", anunció SpaceX en la red social X.

Jared Isaacman, de 41 años, se aventuró fuera de la nave tras abrir la escotilla, lo cual se pudo observar en la transmisión en vivo proporcionada por SpaceX. Isaacman emergió vestido con una combinación blanca, asegurándose a la estructura metálica colocada sobre la cápsula.

Un Hito en la Historia Espacial

Este acontecimiento marca un importante avance en la exploración comercial del espacio.

La misión, liderada por Isaacman, despegó el martes desde el Centro Espacial Kennedy en Florida, utilizando el cohete Falcon 9, que colocó la cápsula Dragon en órbita con cuatro pasajeros a bordo.

Polaris Dawn alcanzó una altitud impresionante de 1.200 km, consolidándose así como un hito histórico para SpaceX, la empresa fundada por Elon Musk en 2002, que ha revolucionado la industria espacial. Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN HITO SIN PRECEDENTES: SE REALIZÓ LA PRIMERA CAMINATA PRIVADA EN EL ESPACIO, CON UNA DURACIÓN APROXIMADA DE DOS HORAS

hito sin precedentes se realizó la primera caminata privada en el espacio con una duración aproximada de dos horas

Tags

profesionales, isaacman, primera, astronautas, privada, espacial, comercial, polaris, durando, alrededor, ejecutada, caminata

Noticias relacionadas

4.4 * *¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza misión pionera para el primer viaje privado al espacio*

4.7 * *La Nasa revela la fecha de regreso de los astronautas que permanecen en la Estación Espacial Internacional hasta febrero*

4.4 * *China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna*

3.9 * *Se habilita la doble vía en Bulevar Artigas, mejorando la conectividad hacia el norte del Batallón*

4.1 * *Sequía sin precedentes azota Brasil, llevando a sus ciudades a enfrentar niveles de humedad que recuerdan a los del desierto*

4.3 * *Conozca todos los detalles del operativo que une a Uruguay y Paraguay en una iniciativa sin precedentes*

3.9 * *Crecimiento del 2,4% en el sector comercio y servicios durante el segundo trimestre del año, revela estudio reciente*

3.9 * *Premios Maroñas 2021: Reconocimiento a la excelencia de caballos y profesionales en una temporada memorable*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

4.1 * *Martín Natalevich lanza su nueva obra literaria en Punta del Este*

Comentarios

Gabriel Díaz

12-09-24 03:06

La verdad que es un hito impresionante para la exploración espacial, nunca pensé que íbamos a ver algo así tan pronto. La idea de que astronautas no profesionales puedan hacer una caminata en el espacio es increíble. Hay que mirar hacia el futuro y ver hasta donde nos lleva esto. Es un gran avance para la humanidad y el espacio. Uruguayo al mundo

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
especiales de ciencia
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf